
 
 

Antrag:  Feuerwehrgerätehaus in Farge sicherstellen 

 

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:  

Der Beirat Blumenthal fordert den Senator für Inneres auf, den versproche-
nen Neubau des Feuerwehrgerätehauses der Freiwilligen Feuerwehr Farge zu 
entscheiden und die erforderlichen Kosten im nächsten Haushalt zu veran-
kern. 

 

Begründung: 
 
Laut Mitteilung von Immobilien Bremen vom 03. 06.15 an das Ortsamt Blument-
hal sollte bereits im Sommer des Jahres 2015 erste Ergebnisse einer „Machbar-
keitsstudie zur Standortoptimierung“ an der Farger Straße 136 vorliegen.  
Danach sollte eine Entscheidung getroffen werden.  
Der Beirat Blumenthal geht davon aus, dass die Machbarkeitsstudie kein anderes 
Ergebnis als einen Neubau vorsehen kann. Daher muss die Umsetzung jetzt zügig 
vorangetrieben werden. 
 
Marcus Pfeiff und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal 

 
Blumenthal, d. 29.10.2015 

 
 


